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El aspecto que presenta el tramo
guadalajareño del Corredor de! He~
nares podía cambiar notablemente
después de aplicarse las medidas
que recoge, orientadas hacia la po-
tencladón de una de las lonas con
más futuro industrial de la provincia.
Este ambicioso plan, que cuenta
con un consenso por parte de to-
das las instituciones, traerá apare-
jado importantes mejoras en infraes-
tructuras y un apoyo constante a la
iniciativa privada, con subvenciones

, a proyectos y ayudas imnportantes
a pymes. Su objetivo último es el
desarrollo sostenote de esta CQ-.
marca industrial. (Información y
editorial en páginas interiores)
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.Teléfonos de línea directa con ABC.
Un servicio más rápido y eficaz. •
Para solicitar todo tipo de información

. sobre los productos de Prensa Española:
suscripciones, números atrasados, fascículos,
tapas, pedidos ... Pida lo que necesite.
Llame de 9 a 20 h. Y de lunes a viernes ..
ABe responde

Para llamadas desde Madrid

·3226566
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EL CAMINO DE EUROPA
PASA POR GUADALAJARA
El dinero de la Unión Europea ha servido para me-
jorar la situación económica de los países con ma-

yores carencias, como es el caso de España, Portugal,
Irlanda y Grecia. El dato a prueba de escépticos es
que estos Estados más atrasados han crecido en la úl-
. tima década siete puntos más que el'promedio comu-
nitario, según confirmaba un reciente informe de la
Comisión Europea.
Esta sucesión de

acontecimientos no
ha hecho sino resal-
tar la vinculación
directa entre el de-
sarrollo del Corre-
dor de Henares, la
economía de la
Unión Europea y la
urgente necesidad
de impulsar y poten-
ciar nuestros pro-
pios recursos ... un
desarrollo endógeno
que iniciativas
como el Plan Es-
tratégico puesto en
marcha este año re-
fuerzanc1aramente.
Para avanzar en

esta dirección no
hay más camino -con perspectivas de éxito- que ín-
centivar la cooperación entre las empresas ya exis-
tentes en el Corredor, mediante un sistema local de
información y promoción. El corolario de ese plantea-
miento es la necesaria integración de las ínsrítucío-
nes públicas en la economía del Corredor. Con actua-
ciones en esa dirección podremos empezar a corregir
uno de los datos que más llaman la atención al hacer'
el diagnóstico de esta zona de Guadalajara: produci·
mas bastante más que la renta de que disfrutamos.
" Datos como éste constatan la gran vinculación del
Corredor de Henares con la dinámica del área metro-
politana madrileña. Esta realidad no puede interpre-
tarse como algo que aliente el enfrentamiento fronte- '
rizo, sino como una oportunidad para potenciar nues-
tra competitividad en el eje del Henares, de manera
que las decisiones empresariales se inclinen hacia
una de las mejores zonas de producción y distribu-
ción de España y Europa: el Corredor del Henares.
Que aprovechemos esta oportunidad pasa, como se

avanza en el diagnóstico del Plan Estratégico, por
mejorar la oferta de' suelo industrial; promover el in-
tercambio de información y la' integración entre las
empresas del Corredor, convirtiéndolo así en un ver-
dadero distrito empresarial. Junto a estas sinergias
de localización resulta inexcusable plantear políticas
públicas que propicien el desarrollo sostenible.
Pocas dudas caben de la influencia que estos pro-

gramas pueden tener directamente para los munici-
pios del área del Corredor e, indirectamente, para la
provincia de Guadalajara y Castilla-La Mancha. El
paso inicial ya se ha dado con la primera fase del Plan
Estratégico del Corredor del Henares, cuyo díagnós-
tlco se presentará próximamente. Alguien quizá
piense que lo hecho en Jos últimos diez meses es poco.
peroJo cierto es que se ha logrado un elemento deci-
'sivo para el éxito de este tipo de planes: el consenso
general-tanto público como privado- para elaborar y
llevar a la práctica este proyecto. El mantenimiento
del consenso es el único factor que puede garantizar
el buen fin para un objetivo tan ambicioso.

Francisco Javier GARCIA BREVA
Secretario del Consejo Promotor del Plan Estratégico

del Corredor de Henares

UN CORREDOR CON FUTURO
HOyse presenta el avance del

Plan Estratégico del Corre-
dor del Henares correspondiente
a la provincia de Guadalajara,
sin. duda un documento que
intrínsecamente contiene uno de
los proyectos más importante de
desarrollo industrial y econó-
mico de toda Castilla-La Mancha.
Sin embargo, resulta paradó-

jico el hecho de que la acción que
este plan propone nace de una.
inicial rrustractón y de unas ex-
pectativas econ6micas que ini-
cialmente no se han traducido en
los resultados deseados. La pu-
janza del denominado primer
tramo del Corredor del Henares,
situado en la 'provincia de Ma-
drid, hacía depositar unas lógi-
cas esperanzas de igual desarro-
llo industrial para el pasillo que
se introduce ya en la provincia
de Guadalajara, pero por diver-
sas circunstancias no ha atdo
así, .comc lo prueba la lenta íns-
talaci6n de empresas o el estan-
camiento del llamado «Puer-to
Seco» de Azuqueca de Henares.
A pesar de la situación, no hay

nada que haga pensar que las
condiciones objetivas de la zona
industrial de Guadalajara ten-
gan nada que envidiar a la parte
madrileña, sin que ello suponga
entrar en disputalJfronterizas
innecesarias, Es más, el precio
del suelo, más barato que en Ma-
drid, supone un atractivo más
para la. instalación de empresas.
Además, su principal atractivo lo
constituye su inmejorable situa-
ción geográfica, factor primor-

dial en cualquier proyecto em-
presarial. El trazado de la N-U
por pleno coraaón- del corredor,
la proximidaá del aeropuerto de
Barajas -que nrecerá con la ter-
cera piesta y la central de
carga-e- y la construcción de la
futura autopista Madrid-Guada-
lajara conforman un entramado
de comunicaciones inmejorable
en España e incluso en Europa.
'Ibdo apunta, pues, a que el Oo-

rredor del Henares tiene todas
las condiciones para convertirse
en un.foco de impulso econ6mico
de gran importancia y con un
prometedor futuro. Por eso, es
papel Ineludible de las diferentes
administraciones volcarae en
vencer todas, las reticencias que
puedan plantearse. La Junta ha
tomado el mando de la gestión
del plan de desarrollo, al 'que con
acierto se han sumado el resto de
instituciones como Ayunta-
miento, Diputación e incluso
Universidad. Y es que las políti-
cas públicas deben propioiar las
infraestructuras viarias y medio-
mabientales y los servicios de te-
lecomunicaciones 'adecuados, así
como los canales de financiaci6n
empresariales y los instrumen-
tos urbanísticos y fiscales que
favorezcan el desarrollo.
El consenso y la unión sin fi-

suras en el empeño de potenciar
esta franja industrial tienen que
ser el' objetivo que guie a este
consorcio, cuya labor fundamen-
tal no debe. ser otra que incenti-
var a las empresas para su insta-
lación en el Corredor. '

------ Nombrespropios------

Ventura HernandoJosé FenoUar
José Fenollar Avila,

presidente de la coope-
rativa (Cristo de la
Vega» de Socuéllamos,
, ha resultado elegido
nuevo portavoz secto-
rial de las doscientas CÚ"'

operativas vinícolas de
la región integradas en
la Unión de Cooperati-
. vas Agrarias de Castilla-
La Mancha (Ucaman),
También ha sido elegido
Angel Navarro Núñez,
de la cooperativa (San
Antonio Abad» de Villa-
malea,como vice porta-
voz sectorial. En la COA
misión sectorial están
representadas todas las
zonas 'productoras de
vino de la región: La
Mancha, Manchuela,
Valdepeñas, Méntrida y
Almansa-Jumilla y las
cooperativas vitiviníco-
las de mayor peso en
Castilla-La Mancha.

Ventura Hernando,
que hasta ahora ocu-
paba la Jefatura Provino
cial de Albacete, ha sido
nombrado esta semana
nuevo subdirector gene-
ral de Tráfico y se ocu-
pará del área de Legisla-
ción y Recursos. Ven-
tura Hernando ha
. especificado que (mi la-
bar se centrará en el
, área jurídica para dell-
mitar los problemas del
desarrollo residual de la
Ley de Seguridad vtal.
de retocar el procedi-
miento sancionador y
conseguir que las de- '
nuncias se correspon-
dan con la seguridad
vial», Además, desde su
departamento estudiará
el futuro traspaso de
competencias en Tráfico
a aquellas comunidades
autónomas que no las
tienen transferidas.

Jesús Bárcenas
El presidente de la

Confederación Provino
cíal de Empresarios de
Ciudad Real, Jesús Bár-
" cenas, se ha reunido re-
cientemente con el al-
calde de esta ciudad,
Francisco Gil-Ortega, y
con el concejal de Urba-
nismo, Gabriel Vicente
Mayor, para analizar di-
ferentes aspectos rela-
clonados con el sector
empresarial, como la
falta de inversiones en
la ciudad para el pró-
ximo año. Jesús Bárce-
, nas ha manifestado su
apoyo al Plan General
de Ordenación Urbana
de la capital aunque
también ha expresado al
alcalde su preocupación
por la escasa actividad
que se registra en el seco
tor de la construcción
en la provincia eluda-
drsaleña,
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" .
Plan Corredor: la conquista empresarial

" "

E
"L aspecto que presenta el tramo guadalajareño del y ayudas importantes a pymes. En definitiva, el Plan Co-
Corredor del Henares podría cambiar notablemente rredor plantea como objetivo el desarrollo sostenido de

después de aplicarse las medidas que recoge, esta comarca industrial y el hacer compatibles los creci-
orientadas hacia la potenciación económica de una de mientas residenciales con las nuevas localizaciones
las zonas con más futuro industrial de la provincia. Este empresariales. Por otra parte, la saturación de Madrid su-

ambicioso plan, que cuenta con un amplio consenso por pone una oportunidad al eje del Corredor del Henares
parte de todas las instituciones, traerá aparejado un- para su potenciación ya que las inmejorables comunica-
portantes mejoras en infraestructuras y un apoyo cons- .ciones y abundante suelo industrial a bajo precio supone

tante a la iniciativa privada con subvenciones a proyectos un atractivo indiscutible para la instalación de empresas

Guadalajara. Roeio Ruiz
Todo parecía indicar que el de-

sarrollo industrial del segundo'
tramo del Corredor del Henares
iba a venir de forma espontánea
por las ventajas competitivas
que en un principio. ofrece: suñ-
ciente suelo urbanizado, de calí-
- dad y a bajo precio; políticas pú-
blicas orientadas a facilitar el
avance de proyectos empresaria-
les, una localización inmejorable
con grandes vías de comuníca-
ción a su alcance. tanto terres-
tres como aéreas; y su cercanía a
Madrid, otro de los factores que '
juegan a su favor. En realidad, el
desarrnlln.empresarral que pa-
recía casi palparse no' ha sobre- '
venido como se esperaba. La
causa dé estos resultados, para
muchos Inexplicables, se ha en-
contrado, entre otros factores, en
el hecho de que la Comuuidad de
Madrid hace más de un año haya
modificado su criterio urbanís-
tico, y en lugar de prever su desa-
rrollo lineal en torno a la N·U
esta decisión se ha visto modifi-
cada por la idea de crecimiento
territorial no de forma radial,
sino en círculos concéntircos.
con esta «estrategia defensiva),
se llegó a pensar que el tramo
guadalajareño del Corredor del
, Henares podría quedar en la
sombra y causarle enormes per-
juicios económicos.
Responsables de distintas ins-

tituciones, ante la percepción de

El plan propone un amplio número de proyectos de infraestructura
" .

estas circunstancias amenazan-
tes para el desarrollo y progreso
industrial guadalajareño, deci-
dieron «contrata can) con el di-
seña de un Plan Estratégico que
ha hecho preciso el que todas las
instituciones y colectivos socia-
les y económicos de la provincia
se vean involucrados de forma

necesaria para poder abordarlo
con éxito. De hecho, el 16 de
mayo pasado se constituía en
Guadalajara, tras varios meses
de conversaciones y encuentros,
la Asamblea, el Consejo Promo- '
tor del Plan Estratégico del Co-
rredor del Henares, y las Comi-
siones de Infraestructuras y Eco-

nomfa, todo ello bajo la coordí-
nación de Consejería de Indus-
tria y Trabajo de la Junta de Co-
munidades. Más tarde, en el mes
de septiembre, se creaba un Cen-
'.tro Local de Innovación y Promo-
ción Económica (CUpe)que nacía
con el objetivo de dinamizar la
actividad empresarial del tramo
guadalajareñoy ser a la par el ór-
gano canahzador e incentivador
de una red dé servicios a las em-
,pres,as.
Las nuevas reflexlones que se

están obteniendo sobre el desa-
rrollo del Plan recogen la idea de
que el «efecto frontera» por la ,
cercanía a Madrid ya no es Iun-
damental y se asegura en el
avance del plan que ya se ha ela-
borado que el desarrollo local del
área de la provincia de Guadala-
jara vendrá dado por la interco-
nexión de tres factores: «el apro-
vechamiento y pormoción de pro-
'cesas económicos espontáneos
cuando muestran un alto poten-
, cial de futuro; la consecución de
un elevado consenso entre las
fuerzas sociales, económicas y
políticas en torno a un proyecto
estratégico territorial y conomó-
micamente Claro pero también
flexible; y el desarrollo cocrdt-
nado de políticas públicas que
sean coherentes con este plante-
amiento global y que estén orlen-
tadas a general un clima propicio
para el desarrollo de un sector
privado sólido, estable y genera-

La autopista Madrid·G:uada1ajara, clave del progreso "
El resultado de los planes que

se están diseñando para el desa-
rrollo del tramo guadalajareño
del Corredor del Henares no será
satisfactorio al cien por cien si no
se construye a corto plazo la au-
topista Madrid-Guadalajara.
Según se detalla en el avance del
Plan Estratégico del Corredor.
«el trazado inicialmente previsto
con origen en la M-40norte (en el
límite del área de La Moraleja),
presenta como principal ventaja
el posibilitar un enlace directo
entre el aeropuerto y Guadala-
jara, si bien. la previsión de su
explotación en régimen de conce-
sión con peaje limita la permea-
bilidad desde los núcleos meno-
res del segundo. tramo del Corre-
dor». Según figura en el avance,

. «el efecto de "estranguJame-
niento" que que actualemnte su-
pone la saturación de la N·U es
tan grave para el desarrollo del
Corredor que la construcción in-
.mediata de la autopista se conc-
vierte en algo esencial».
Todo parece indicar que los ob-

jetivos que se persiguen se
podrán cumplir ya que. el propio
alcalde de GuadaJajara, José
María Bris, anunció que la pri-
mera obra que licitará el Go-
. bierno a comienzos de 1997será'
la de la esperada autopista,
según se le comunicó.
A esta circunstancia se une

que tanto el Plan Director de In-
fraestructuras; como las ínver-
siones que tiene previsto acome-
ter el Ministerio de fomento, e in-

cluso los planes de transporte de
la Comunidad de Madrid prcgra- .
man nuevas infraestructuras
que afectarán profundamente al-
-crecímlento espontáneo del Co-
rredor del Henares. Asimismo en
el mismo avance del plan se re-
fleja como el cierre de la auto-
pista orbital M-50 supondrá un
vínculo directo entre los asenta-
mientos industriales de las carre-
teras de Andalucía y Toledo y el
Corredor. A eIJose une que el en-
lace con la variante norte de la
carretera de Valencia que
arranca del nudo de O'Donnell.
posibilitará un nuevo acceso en-
tre el Corredor y el centro uro
bano de Madrid.
Por otra parte. en la última

reunión celebrada por parte del

consejo promotor del Plan Corre-
dar. se ha visto conveniente la
habilitación de mstalaciónes de
Torrejón como un eropuerto para
atender vuelos comerciales, ya
.sea de carga o de pasajeros. Asi-
mismo se ha decidido presentar
una alegación al trazado del AVE
a su paso por Guadalajara al en-
terderse que qla opción que atra-
viesa la N·U a la altura de Azu-
queca de Henares es muy perju-
dicial para el Corredor al
considerar que es más adecuada
cualquiera de las opciones pro-
puestas.
La red ferroviaria se considera

fundamental en el Corredor ya
que constituye una vía alterna-
Uva eficiente a la saturación de
las infraestructuras viarias.
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El tomento de la
explotación y
difusión de la
información
industrial, el

apoyo al
desarrollo de la

zona de
actividades

logísticas o la
creación de un
.programa de
parques de

actividad
empresarial,
constituyen

algunas de las
fórmulas de
apoyo que -

recoge el nuevo
plan

dor de empleo nuevo»,
El desarrollo industrial vendrá

aparejado de un incremento de
población. Según los estudios re-
alizados, el corredor en su tramo
madrileño alcanza ya los 390.000
habitantes, mientras que el
tramo de Guadalajara se sitúa en
unos 90.000. Asimismo se ha ob-
servado que el ritmo de axpan-
sión de la población del tramo al-
carreña ha sido significativa-
mente superior .:
. Localidades de Guadalajara
'como Azuqueca de Henares y Ca·
banillas han experimentado un
importante desarrollo residen-'
cial en los últimos años con lo
cual, todo hace prever que el Co-
rredor del Henares-Guadalajara
. empieza a captar una parte de la
demanda de vivienda generada
en el conjunto del Corredor y Ma-
drid.
Según se refleja en el avance

del plan, «es importante evitar
en los nuevos desarrollos los
errores comentidos en el pasado
en municipios como Torrejón de
Ardoz o San Fernando: altas den-
sidades; precariedad de la urba-
nización y carencia de un equili-
brio entre residencia, espacios li-
bres y equípamíento».

Vivienda de calidad
Por otra parte se cree que Gua-

dalajara puede acoger una deme-
nada de vivienda de mayor cali-
dad que no se acomoda en los
municipios madrileños.
Las propuestas de planea-

miento y ordenacinon del terri-

,L...• •

-I
- ,

_.

El acondicionamiento de los polígonos es otra de las propuestas (Fotos:Javier Femández-Largo)

torio que se han presentado
podrían resumirse en: (da preser-
vación ambiental de la Vega del
Henares, restringiendo el asenta-
miento de usos residenciales, in- _
dustriales y de servicios en la ca-
rretera; la elaboración de un
Plan. Especial de Ordenación de
los Recursos Naturales y Pai-
.sajísticos del área que contemple
la creación de un Parque Lineal
del Henares; y la coordinación
entre municipios de la Ordena-
ción del Territorio para el Corre-
dor-Guadalajara».

Más accesos
En el plan que se pretende aco-

meter se pretende emprender-
una acción estratégica para el
mantenimiento de la Vega del
Henares y sus terrazas, y se per-
sigue, por encima de todo, la pre-
servación ecológica de la iona,
un fin cuya consecución no se
considera incompatible con la
potenciación de la actividad
económica del corredor,
Por otra parte, a 'parte de las

grandes obras de infraestructura
ya propuestas por parte del Go-
bierno Central, el Plan Estraté-
, gico del Corredor del Henares
propne una seri de proyectos en-
tre los que se encuenta la crea- I

ción de un mayor número de ac-
cesas a la autopista Madrid -Gua-
dalajara. Se considera que es ne-
cesario crear un enlace directo
con la capital guadalajareña a
través de su polígono industrial y
la nueva avenida de circunvala-
ción que se ha ·previsto paa la
zona norte. Asimismo se consí-
dera de interés el enlace con Ca-
banillas del Campo que permitirá
en un futuro vincular la auto-
pista con este núcleo,' Guadala-
jara u ña carretera de la Vega, así
como enlazar la autopista y el eje
regional norte-sur que viene deñ-
nido por el nuevo trazado de la
carretera Cuenca-Torrelaguna,
tal y como se refleja en el avance
del plan ..Asimismo, se ha visto
necesario el establecimiento de
un nuevo nudo entre los munici-
pios de Meco y Villanueva de la
Torre que a su vez enlazará me-
diante una nuva carretera con la
N·U a la altura dellímile de la
, provincia.

En el plan se observa además
que las conexiones entre los muo
nícípios del Corredor-Guadala-
jara son difíciles, con lo cual, la
solución que se propone es la uti-
lización de la N-Dcomo carretera
local. Además se prevé la trans-
formación del actual camino de

la Vega en una vía interior de en-
lace entre Azuqueca, Alovera,
Cabanillas, Marchamalo y Gua-
dalajara, (da espina de los asenta-
mientos residenciales del Corre-
dor),
El plan plantea la conexión de

los diversos polígonos mediante
una vía de servicio que «engan-
che» tramos discontinuos de vía.
Esta vircunstancia se cree que
favorecería la integración entre
las diversas industrias asentadas
en el tramo guadalajareño y la
posible instalación de servicios
comunes. Además se evitaría
que losdesplazamíentos de mero
cancíastuvieran que atravesar
poblaciones o utilizar la N-U
como vía de servicio.

Control de vertidos
El control de los vertidos

domésticos e industriales es otro
de losobjetivos que se petse-
guirán.El plan estratégico pre-
tende recuperar la idea de trazar
un coíéctnr paralelo al río Hena-
res en le margen derecho de la N-
TI,Yse estudiará la posibilidad de
concentrar el proceso de trata-
miento del agua en una nueva
planta que estará instalada en la
localidad de Azuqueca de Hena-
res. Además se pretende acondi-
clonar el espacio físico de los
polígonos y desviar el tendido
eléctrico, una reivindicación
histórica que se prevé ejecutar
con financiación pública y pri-
vada con el objetivo de que las lí-
neas eléctricas crucen polígonos.
-industriales .

. -
Se prevé que el Plan Corredor sea

cofinanciado por todas las .
administraciones involucradas

(estatal, autonórnlca. provincial y
.local) y por fondos europeos
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La Expo-Albacete comienza a presentarse en
todas las provincias de Castilla-La Mancha
Albacete. Emilio FernAndez
Hoy jueves, día 12, la Expo-Al-

bacete se presentará en Ciudad
Real para dar a conocer a los em-
presarios de la provincia los últi-
mos detalles de la organización
de una feria que celebró su pri-
mera edición el pasado mes de
abril y que espera consolidarse
en la segunda, prevista para la
primavera del 97, como la prlncí-
pal feria industrial y comercial
de Castilla-La Mancha. El pasado
día 5, la Expo se presentaba en
Murcia.

Presentación en Murcia,
El motivo de la presentación

del a muestra en la provincia ve- ,
cina de Albacete se debe a que la
Comunidad.Murciana mantiene
un intenso nivel de intercambios
comerciales con la Mancha
Oriental.
En el acto de presentación,'

además del alcalde de Albacete,
. Juan Garrido, estuvieron presen-
tes el presidente de Caja Murcia,
Ramón Oieda, y el concejal del
Ayuntamiento de Murcia, José
Antonio González Barnés,
Precisamente, Barnés apro-

vechó dieho acto para anunciar
que su ciudad estará presente en
la edición de 1997 con un stand
propio. Otras entidades de fuera
de Castilla-La Mancha que en es-
tos mpmentos negocian su parti-
cipación en la Expo-Albacete
serían por ejemplo el Patronato
de Turismo de Granada. Así-
mismo, una serie de empresas ya '
han cerrado acuerdos para cola-
borar directamente con la orga-
nización, como Iberdrola, Mapfre
o Viajes Halcón.
La Expo-Albacete nació como

,

El alcalde de Albácete,Juan Garrido,promocionarála Expoen-varíasprovincias'

una' idea del Colegio de Agentes
Comerciales de Albacete, lan-
zada a finales de 1995y que cris-
talizó en su primera edición en
abril de 1996.

Cien milvisitantes \
. En aquella primera edición, se
alcanzó la cifra de 196 exposito- '
res distribuidos, en seis pabello-
nes especializados que se re-
partían por todo el Recinto Ferial
de Albacete, un edificio del siglo

xvm cuya construcción se llevó'
a cabo bajo el reinado de Carlos
ID,
Después de conseguir una asis-

tencia de 70.000visitantes en sólo
nueve días de celebración, se
constituyó un Patronato Ferial
en el que participan todas las en-
tidades e instituciones que estu-
vieron relacionados con la pri-
mera edición: el Ayuntamiento y .
la Diputación de Albacete, la Cá-
mara de Comercio, la Federación
de Empresarios (FEDA) Yel pro-
,

pio Colegio de Agentes Comer-
ciales, quien preside dicho Patro-
nato.
También Se ha invitado a la

Junta de Comunidades de Castl-
l1a-LaMancha y a la Universidad
Regional para entrar a formar
parte del Patronato.'
Enla actualidad, el objetivo

de la organización es llegar a la
cííra.de los cien mil visitantes, y
por el momento la tasa de ocupa-
ción. .de los trescientos stands
previstos a 10 largo de los siete
pabellones es del 80 por ciento,
por 10 que se espera cerrar la par-
ticipación a principios de año si
se mantiene el actual ritmo de
contratación.

Presupuesto
El presupuesto global de la

Expo-Albacete en su edición de
1997 asciende a sesenta millones
de pesetas, los cuales se cubrirán
mediante subvenciones de las
instituciones en un pequeño por-
centaje, pues la mayor parte del
presupuesto procede de la propia
gestión comercial de la organiza-
ción. Las fechas previstas para
su celebración son del 12al 20 de
abril de 1997:
Según el concejal de Comercio

de Albacete, Lorenzo Boira, los
objetivos de la Expo van más allá
de la mera celebración, sino que
pasan por consolidar un patro-
nato ferial que celebre hasta tres
ferias anuales, tanto de carácter
general como ferias especializa-
das, y por incrementar un nivel
de intercambios entre las provin-
ciasque forman Castilla-La Man·
cha.a su juicio ínfimo si se com-
para' con las cifras del comercio
conotras regiones limítrofes.

Treinta expositores han participado en la primera Feria
de Jóvenes Emprendedores de Cuenca

Cuenca. MIren Delgado
La localidad conquense de La

~, Alberca de Záncara se ha conver-
tido durante el pasado fin de se-
mana en escaparate de iniciati-
vas empresariales desarrolladas
por colectivos y personas que tra-
tan de abrirse paso en el mundo
laboral. El pabellón cubierto de
este municipio ha servido de es-
cenario de la 1 Feria de Jóvenes'
Emprendedores, organizada por
el Ayuntamiento que preside
Carmen Gareía patíñc y el grupo
juvenil «El rjnrrecamlnos». La

variedad de actividades fue la
nota dominante, con las que se
ha pretendido fomentar la parti-
cipación activa de los jóvenes.
Treinta stands han conñgu-

rada esta feria, a pesar de que se
ha celebrado en una zona cuya
principal actividad es la agrícul-
.tura. No obstante, ha quedado
patente la existencia de múltí-
pIes alternativas al trabajo en el
campo. Los participantes han
acogido con interés la convcceto-
ría, ya que se trata de un em-
pujón para aquellos jóvenes que

pretenden hacerse un sitio en el
mercado.
La Feria ha servido para confi-

gurar una «brújula de empleo»,
encaminada a dar una visión grá-
fica sobre las entidades que pue-
den prestar. información para
buscar trabajo, crear nuevos ne-
gocios o mejorar la competitivi-
dad. En este encuentro también
se han dado a conocer los servi-
cios de información a los que
pueden acceder todos los intere-
sados en estos temas cómo los
centros de asesoramiento y edu-

cación juvenil, el centro.comar-
cal de empleo, el servicio integral
de promoción de empleo o el cen-
tro de empresas dependiente de,
la Diputación Provincial de
Cuenca.
La Junta de Comunidades, el

INEM, la Caja Castilla-La Man-
chay el Patronato de Promoción
Económica y Turismo de Cuenca
han colaborado en la 1 Feria de
Jóvenes Emprendedores, que ha
'servido de punto de encuentro
para jóvenes de las provincias de
Cuenca, Toledo y Albacete.
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Fervino'96: Un marco para la tecnología
y la investigación vltívínícola

Valdepeñas.E. Laderas
El Pabellón Ferial de Valde·

peñas alberga desde hoy y hasta
el próximo 15de diciembre la oc-
tava Feria de la Tecnología vítt- .
vinícola, Fervino'96, a la Quecon-
curren unos cincuenta exposito-
res que representan' en torno a
un centenar de firmas relaciona-
das con el sector. procedentes de
distintos puntos del país.
. Fervino, la segunda feria más
importante del sector vitiviní-
cola que se celebra en España
después de la de Enomaq (Zara·
goza), cuenta en esta edición con
un presupuesto de 17millones de
pesetas, de los cuales. nueve
serán financiados por la Conse-
jería de Agricultura y el resto en-
tre el Ayuntamiento de la locali-
dad y los expositores. '
La muestra, de carácter bia-

Dual y la que mayor subvención
recibe de la Junta después de
Farcama, en opinión del presi-
dente del Comité Organizador,
Juan Sánchez Moreno, «sínto-
niza con los intereses de las em-
presas vinícolas que basan su de-
sarrollo en la aplicación de nue-
vas 'tecnologías y en. la
elaboración de productos de cali-
dad.
En este contexto, Sánchez se

refirió a las novedades que duo
rante estos días se pondrán ver
en la exposición de aglutinará la
tecnología más avanzada que
existe en el mercado, como una
máquina «monobloe» de embote-
llado para desarrollar con total
«esterílídad» el proceso de Ile-
nado de los envases.

Mecanización vitícola
La incorporación de nuevas

tecnologías no sólo afecta a los
vinicultores, ya que, en la actua-
lidad, el viticultor también se ha

'.

•

Valde -enas 12 al15
Cartel anunciador de la Feria de la Tecnologla VilIvlnlcola

tices de la Universidad de Casti-
lla-La Mancha, quienes pronun-
ciarán sendas conferencias sobre
aspectos relacionados con el
mundo del vino.
En las mismas también figu-

ran la Asamblea General de la
Federación Española de Asceta-
ciones de Enólogos, cuya presí-
dencia ostenta el manzanareño
vtcénte Sánchez Migallón y el [
Encuentro de Agricultores Bíoló-
gícos de Castilla-La Mancha, or-
ganizado por la empresa valde-
peñera Té'cnicas Agrobiológicas '
y la Asociación Castellana de
Agricultura Biológica (Acacia).

Catas
La Asociación de Enólogos de

Castilla-La Mancha ha organí-
zado una degustación de los Vi-
nos Jóvenes de España pertene-
cíentes a la cosecha del 96. Esta
singular cata, que por primera
vez se celebra en el marco de Fer-
vino, permitirá conocer a los ene-
lagos los vinos que s~ han elabo-
rada en el país en esta campaña.
El intercambio de experiencias y
de las técnicas utilizadas en la
elaboración de los distintos cal-
dos, es el objetivo fundamental
qué se persigue con la degusta-
ción, según indicó Vicente Sán-
chez Migallón. .
La organización de Fervino'96

ha editado para la ocasión 700
carteles y cursado 30.000 invita-
'cíones a bodegas del país, conse-
jos reguladores y centros de ín-
vestigación vitivinícola, entre
otros organismos, así como a las
Universidades de Ingenieros
Agrónomos y de Ciencias Quími·
cas de Castilla-La Mancha y de
Madrid, que este año han pedido
colaborar más estrechamente en
,la,:rnencionada feria monográ-
fica.

visto obligado a 'evolucionar y
transformar su práctica exten-
siva en un agricultura intensiva
y más competitiva. El regadío, la
prepoda, la vendimia mscaní-
zada o los tratamientos ñtosaní-
taríos, son un claro ejemplo de la
transformación que ha sufrido el
sector.
Esta evolución «selectiva»

para conseguir una agricultura
rentable y de calidad, ha sido un
factor fundamental para que Fer-
vino diversifique su oferta e in-
cluya al sector vitícola en la

misma que, hasta hace cuatro
años, se centraba en los vínícul-
tores.
De forma paralela a la VIII Fe-

ria de la Tecnologia Vitivinícola,
se celebrarán unas jornadas téc-
nicas en las que participarán, en-
tre otros: el vice consejero de
Agricultura y Medio Ambiente,
Antonio Salinas; el presidente de
Ucaman, Gregario Martín-Zarco
y el director del Centro de Capa-
citación y Experimentación Viti-
vinícola de Tomelloso, Félix
Yáñez, además de varios catedrá-

IR: E<·~
-'" '.

.. l,.
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Breves. . I
La Caja Castilla-La Mancha propietaria de

«Líseasmam de Cuenca y la empresa Líco-lea-
sing están a punto de firmar un acuerdo de
compra-venta para la adquisición de la firma
conquense. «Liscasman» es una de las quince
empresas participadas por CCM y que la entí-
dad de ahorro está intentando vender «síem-
pre con beneficios», según su presidente
Tomás Martín·Peñato. Por otro lado, la entí-
dad financiera invertirá siete millones de pe-
setas en proyectos de investigación y forma-
ción de los profesionales del Centro Hospitala-
rio «Nuestra Señora "de Atareas) de Ciudad
Real gracias a un proyecto de colaboración en-
tre ambas instituciones.

La empresa Toledo Soft, situada en la locali-
dad toledana de Torrijos y mayorista de Serví-
com para Castilla-La Mancha y Extremadura,-
celebrará hoy jueves en Toledo su presenta-
ción con una conferencia a cargo de Faustino
Jiménez, director de Formación de Servicom,
bajo el título «(Quées internet y sus aplícaclo-
nes prácticas a la empresa». Servicom es la
empresa española líder en el conjunto de acti-
vidades de Internet en España. Su sistema al-
berga la Iníormactón comercial de más de
6.000 empresas susceptibles de ser consulta-
',das desde cualquier lugar del mundo.

CCM

Toledo Soft

•

Trillo 1
Un total de 46 empleados pertenecientes a

diferentes empresas subcontratadas porla
central nuclear Trillo 1se verán afectados por
la reestructuración de personal que la dírec-
ción de esta planta tiene previsto realízar an-
tes de que finalice este año, según han denun-
ciadolos sindicatos. La reestructuración está
motivada por la disminución de presupuesto
que se va a destinar a la citada nuclear en
1997.

La empresa Cines Abaco de Valencía ha
-maugurado en el centro comercial «Los Lla- '
nos» de Albacete un complejo cinematográ-
fico con cerca de 1.700butacas distribuidas en
nueve salas que generarán 25 puestos de tra-
bajo directos. Este nuevo complejo está do-
tado de servicios complementarios como res-
taurantes de comida rápida o cafeterías, así
como un aparcamiento de 2.000plazas. La in-
versión de este grupo valenciano ha sido de
unos 500 millones de pesetas y en el mismo
centro la empresa «Sega» abrirá una zona de
ocio y juegos de realidad virtual.

Cines Abaco

B&R Consultores
Los jóvenes economistas Antonio Robles y

Francisco Barrasa han formado reciente-
mente la empresa de consultoría integral B&R
Consultores, que pretende asesorar e infor-
mar a Jos empresarios de la comarca toledana
de Torríjos para ofrecer tanto servicios inter-
nos de dirección, marketing, estudios técnicos
individualizados y asesoría legal. Esta erri- .
presa dispone de un sistema informático deno-
minado gestores móviles, capaces de trabajar
. «codo con codo» con sus clientes.

El empresario valdepeñero Francisco González quiere
situar a sus empresas ¡¡entrelas mejores de Europa))
E

L empresario valdepeñero Francisco González Sánchez hizo su ,
primera incursión en el mundo industrial compaginando su trabajo
en la Seguridad Social con el de responsable del departamento de

compras de una bodega. La ausencia de empresas de servicios para el
sector vitícola y la posibilidad de poder moverse con más libertad fueron.
según afirma. los dos elementos fundamentales para establecerse por su
cuenta y desarrollar sus propios proyectos que, en la actualidad, facturan
más de 2.000 millones de pesetas anuales y emplean a 35 personas.

Valdepeñas. E.Laderas !, uno de sus grandes
A sus 42 años, t ' , sueños. Sin em-

.Francisco González bargo; se conforma
dice sentirse satísíe- ;~, '.; con ser presidente
cho del resultado de !t de «Mostos Interna-,
la aventura empresa- cíonales»; que se
rial que inició hace . creó hace cuatro
más de veinte años, ' I ' años con el objetivo
cuando su padre le ¡ :, de elaborar zumo de
prestó 9.500 pesetas uva para concen-
,.para registrar su prí- trarlo y rectificarlo,
mera empresa, «Ofre- en función de su
vít». Con ella, Gonzá- destino: zumos o ví-
lez pretendía cubrir nos:
todas las necesidades i(ZUmOS Interna-
de las industrias viní- cionales», partící-
colas, desde la ma- pada por treinta ac-
quínaria más sofisti- cionistas de Es-
cada hasta el pro-: paña, Portugal,
dueto más elemental. Suiza y Francia,
Un verdadero super- empezó a funcionar
mercado para el seco hace tres años con
tor en el que se pu- una idea muy con-
diera adquirir o ges- .' creta como era la
lionar todo lo que Francisco González de absorber los ex-
fuera necesario para cedentes que se re-
el mismo. Sánchez es presidente gistraban en La
«Ofrevít», una de «Mostos .Mancha mediante

fírma con presencia la compra- de uva
en los mercados de Internacionales>. con la que poder
Castilla-La Mancha, dar salida y díversi-
Madrid y Jaén. y empresa que espera (icar el mercado,
cuyo volumen de facturar en ·1997 entre -.bastante limitado.
negocio oscila entre de esta materia
los 800 y los 1.000 1.300 Y 1.500 millones' prima.
millones de pesetas, Las expectativas
fue solamente el ._de futuro, que casi
principio de una idea cons-. que sellan los caldos de zo- " se fueron al traste con la se-
tante para el industrial val- 'nas vinícolas tan prestígío-.': quía, son bastantes ha-
depeñero: reinvertir en la sas como «Ribera del lagüeñas para la mencío-
creación de nuevas empre- .Duero», «Montilla», «Jerez», nada firma que se ha conse-
sas relacionadas con el «Penedési y «Valdepeñas», guido situar' entre las
mundo del vino. entre otras, además de ex- mejores de Europa y con un
En 1986se gesta «Gruart portar su producto a más de '. 'volumen de negocio que, en

La Manchan, mediante la una docena de países. 1997,según las previsiones,
cual pretenden fabricar tao Pese a las 12-14horas dia·' fluctuará entre los 1.300 y
pones «cabezudos» para ce- rias que dedica a su trabajo,' los 1.500 millones de pese-
rrar las botellas de vino que -Prancísco 'González se taso
se elaboran en la región. Sin . siente muy afortunado por".' Este singular empresario •
.embargo, explica Francisco trabajar en lo que verdade·' : apuesta fuerte por la «cali-
González (consejero dele- semente le gustay, sobre .dad, la seriedad y el presti-
gado y propietario del 37,5 todo, por haber obtenído, gío», aspectos que destacan
por ciento de las acciones), una buena respuesta en el" en las tres firmas menciona-
«nuestra ambición era tapar mercado que, en el caso de.' das, en cuyos programas de
los mejores .vtnos, los de esta empresa, le permite:" desarrollo participan todos
máxima calidad». facturar unos 500 millones ::,:.,los empleados a los que se
Así, decidieron trasla- de pesetas anuales. . "les incentiva, en el caso de

darse al polígono industrial Si no fuera porque en."} «Oruart La Mancha), con el
de Valdepeñas con el obje- traría en competencia con ,; 'reparto del 24 por ciento de
tívo de alternar la Iabrica- sus propios clientes. este 'los beneficios que se obtie-
ción de tapones «cabeau- ambicioso empresario se .nen en cada ejercicio de
dos) con los «cilíndricos» convertiría en bodeguero, esta empresa.
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.LQs fabricantes de PVCpídensensatez y rigurosidad en la
toma de decisiones sobre la utilización de este material

Toledo. D. T.
Los fabricantes es-

pañoles de PVC (Poli-
cloruro' de Vinilo) con-
sideran injustificada,
alarmista Y.demagógica,
la moción presentada
por Izquierda Unida en , '
el Ayuntamiento de Al-
bacete en contra de este,
material. Según Jaume
Mora, representante
del Grupo PVC de

. Anaip (fabricantes de
PVC integrados en la
Confederación Es-
pañola de Fabricantes
de Plásticos), «no existe ¡

razón alguna para alar-
mar a la población con '.
declaracíones que no
tienen fundamento
científico alguno y que
únicamente responden"
a los objetivos propa-
gandísticos de ciertos'
grupos ecologistas. Re-.
sulta preocupante que
se quieran tomar decí-.
siones sobre bases ex-.
clusivamente emocío-
nales en lugar de sobre.valora-
clones y fundamentos, , -,

científicos e independientes de-
bidamente contrastados»'.
Los fabricantes del sector del

PVC solicitarán entrevistas
próximamente con los distintos
responsables municípales con
el fin de exponer el carácter
ecológico de los procesos de fa-
bricación, utilización y elimina-
ción de este materiaL Para el
sector, la campaña de desprestl-
gio en contra del PVC puede
ocasionar ,perjuicios económi-
cos irreparables a las pequeñas
empresas de transformadores
que trabajan con este material
en Castilla-La Mancha. Se cal-
cula que entre 3.000 y 4.000 per-
sonas trabajan en la región en

. ---~
--

según Jaume Mora. A
lo largo del mes de no-
viembre varias eluda-
des como Badajoz, Va-
lladolid y Bilbao han
rechazado -mociones
que pretendían la res-
tricción del PVC. Tam-
poco el Gobierno tiene
previsto reducir la pro-
ducción de plásticos
PVC, según ha decla-
rado recientement-e la
ministra de Medio Am-
biente, Isabel Tocino.
De la misma forma se

ha manifestado recien-
temente el Ayunta-
miento de Albacete,

( .: tras la decisión adop-
,'" .tada en un Pleno por la

que se rechazó la mo-
ción de Izquier da .
Unida que pretendía
restringir la utilización
del PVC en la construc-
ción. .
Para el portavoz de la

Asociación Española
de Fachadas Ligeras y
Ventanas (Asefave),

este material es inocuo, inerte José Luis Achaerandio, la in-
y recicable». Los estudios inde- dustria de las ventanas de PVC
pendientes con los que conta- (constituye una industria total-
mas son una clara evidencia de mente limpia y comprometida
que el PVC es un material res- con el medio ambiente. La in-
petuoso con el medio ambiente dustria de los materiales de
y que, asociado al uso de este construcción no puede prescín-
tipo de productos en la cons- dir de las materias plásticas, en
trucción, se consiguen 'grandes general, y del PVC en concreto.
ahorros energéticos y unas' debido a las ventajas que éstas
prestaciones para el usuario ñ- • aportan y que las han conver- ,
nal hoy por"hoy insuperables», tido en los últimos años en ele-

mentos de construcción alta-
mente desarrolladosa..
, Según "José Luis Achaeran-
dio. «estamos preparados para
reciclar adecuadamente nues-
tras productos y que ello se
lleve a cabo sin ningún tipo de
problema, protegiéndose el me-
dio ambiente.

\
..

Los fabricantes de PVC consideran injustificadas las desacreditaciones a este material

el sector y que unas 160 empre-
sas transformadoras facturan
cerca de 46.000 millones de pe-
setas.
Instituciones y organismos

- internacionales han estudiado
y concluido que no existe
ningún peligro, ni para el me-
dio ambiente ni para la salud,
provocado por la, fabricación,
utilización o deposición de
PVC. «Se ha demostrado que

Entre 3.000 Y 4.000 personas
trabajan en Castilla-La Mancha en el

sector; unas 160 empresas
transformadoras facturan cerca de

48.000 millones de pesetas
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Agrónoticias

Consumo de gasóleo
Los agricultores de Castilla-La Mancha van

a tener que pagar 1.800 millones de pesetas
más al año por el gasóleo que consuman sus
tractores, tras la liberalización del precio de
este carburante, que supondrá un coste de
500pesetas más diarias por sacar el tractor al
campo.

Feria de Marruecos
La granja «El Señorío», de,Molina de

Aragón, productora de conejos; «Desarrollos
Alimentarios, de Azuqueca de Henares, dedí-
cada a la elaboración de pan rallado y bases
para pízzas y «Burcol», de Laranca de Ta-
[uña, especializada en la selección y enV3M

sado de legumbres, han participado esta se-
mana en una feria comercial en Casablanca
(Marruecos). LaCámara de Comercio de Gua·-
dalaiara, en colaboración con la Consejería
de Industria, ha sido la organizadora de esta
misión comercial. .

Vmos de Valdepeñas
La Denominación de Origen del vino «val-

depeñas: está dispuesta a adoptar una. serie
de medidas para düundir la excelencia de sus
caldos a todos los mercados y para ello va a
utilizar nuevos instrumentos de comunica-
ción como el CD·Rom y el Internet. Con el
apoyo de la Diputación de Cindad Real, que
ha aportado dos millones de pesetas para esta
iniciativa. los vinos de Valdepeñas podrán
ser más conocidos.

Consumo de miel
El director de la Feria Apícola de Pastrana

(Guadalajara), José Luis Herguedas, ha ma-
"nifestadc recientemente que el consumo de
miel en España se ha disparado «pasándose
de los 150gramos anuales por persona que"se
consumían hace ocho años a los 800 gramos
que se consumen ahora». Este hecho, según
Herguedas, ha supuesto que España haya pa-
sado de ser un país netamente exportador a
ser importador «ya que tenemos una tasa de
cobertura del 80por ciento). En la actualidad
se producen 26.000toneladas de miel.

La Co~ejería de Agricultura estudiará. descentralizar
el pago de las primas de la campaña de brucelosis

.Toledo. D.T.
La Consejería de Agricul-

tura y Medio Ambiente es-
tudiará la posibilidad de
descentralizar el pago de las
primas por el ganado sacri-
ficado en la campaña de sa-
neamiento de la brucelosis,
con el fin de que se pueda
hacer efectivo en las delega-
ciones provinciales de este
departamento.
Los representantes de la

sectorial de"ovino de la or-
ganización agraria Asala de
Cuenca han hecho esta peti-
ción al director general de
,Producción Agraria, José
Antonio Castellanos, quien
se ha comprometido a estu-
diar la propuesta.
, En la actualidad, el pago
de las primas compensato-
rias por el ganado sacrifi-
cado en la campaña de sa-

neamiento se realiza única-quisitos. La reunión de Cas-
mente en la provincia de To- tellanos con los represen-
ledo. tantes de la Sectorial del
Castellanos se ha compro- Ovino de Asa]a de Cuenca

metido con esta organiza- se ha producido tras el
ción a reiterar al Ministerio anuncio hecho el lunes por
de Agricultura la solicitud la organización sobre la
para que se aumente el ba- adopción de medidas [udi-
remo establecido por el sao -ciales para que la Adminis-
crificio de los animales afee- tración pague Íntegramente
tados, cuyo coste recae en . el valor de los animales sa-
un 50 por ciento en las dos crificados en la campaña de
administraciones. saneamiento contra la bru-
En la reunión celebrada celosis.

el lunes en Cuenca también Con esta medida, A&aja
se analizó la posibilidad de pretende exigir a la Admi-
establecer diferencias entre' nistración (da rasponsabtli-
las explotaciones ganaderas" dad que le corresponde en
afectadas por la brucelosis esta campaña de sanea-
ovina y caprina a pesar de " miento, pues no entende-
haber cumplido con los re- mas cómo rebaños que han
quisítos de la campaña de " sido vacunados completa-
saneamiento, y aquellas' mente se vean afectados por
que la han padecido por no rebrotes de la enfermedad»,
haber cumplido dichos re- según la organización.

La DE acepta las sugerencias de España sobre el aceite
Toledo. D, T.

Los jefes de gabinete del
Colegio de Comisarios de la
Unión Europea han acep-
tado en su última reunión,
las sugerencias del Go-
bierno español en el docu-
mento de análisis de re-
forma del aceite de oliva,
entre las que figura una so-
lución mixta entre las ayu-
das a la producción y al ár-
bol.
Los técnicos comunita-

rios aconsejan al comisario
de Agricultura,' Franz
Fischler, que el documento
sea mas-sneutro», ya que el

anterior era favorable a los
intereses italianos en per-
juicio de las propuestas es-
pañolas y portuguesas,
según fuentes cercanas al
Ministerio de Agricultura.
El documento elaborado

en la citada reunión, presi-
dida por M. Sivenas, miem-.
bro del Gabinete de la Prssí- '
dencia de la Comisión, reco-
mienda que la próxima
propuesta presente dos op-
ciones, en las que se conlu-
guen los aspectos positivos
de la ayuda a la producción'
«con las consiguientes me-
[oras», así como la introduc-

ción de una ayuda al olivo. '
Los jefes de Gabinete consí-
deran que deben estudiarse
de manera objetiva los be-
neficios y desventajas de
cada una de las opciones y
analizar los aspectos socíoe-
conómicos para reforzar el
mismo.
Por otro lado, Jaén será

en 1997escenario de la cons-
titución de la Federación In-
ternacional de Asociaciones
Nacionales de Aceite de
Oliva, según el acuerdo
adoptado en Siena (Italia), a
propuesta del alcalde [íe-
nense, Alfonso Sánchez.

•
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López Treviño, Martín·Peñasco y Alfonso Álvarez vuelven a ostentar las
presidencias de las n.o ..«La Mancha)), «Valdepeñas))y «Queso Manchego"

Alfonso'Álvarez ha sido reelegido como presidente de la n.o. (Queso Manchego»

Valdepeñas. E.Laderas
La configuración d.e los

Consejos Reguladores «La
Mancha», «Valdepeñas» y
«Queso Manchego» no ha de-
parado apenas sorpresa al-
guna. Aunque la Consejería
de Agricultura todavía no ha
ratificado a los nuevos res-
ponsables de estos organis-
mos: Nicolás López-Treviño,
Enrique Martín-Peñasco y
Alfonso Álvarez, volverán a
ostentar la presidencia de los
mismos durante los próxi-
mos cuatro años, a excep-
ción de Martfn-Peñasco que
lo hará porespacio de dos,
como consecuencia del pacto
alcanzado entre los produc-
tares e industriales, cuyas
fuerzas están igualadas.
Nicolás López Treviño en-

cabezo la única candidatura
que se sometió a votación, a
propuesta de los vocales que
representan a las organiza-
ciones profesionales agra-
rias y a Ucaman que suma-
ron los once votos favorables
frente a los cinco de la Confsde-
ración de Empresarios 'de Casti-
lla-La Mancha, que se abstuvíe-
ron.
El reelegido como presidente

del Consejo Regulador de la De-
nominación de Origen «La Man-
cha) se ha mostrado partidario
de no mantener una línea contí-
nuista en el cargo porque Me
trata de un sector muy sensible a.
los cambios), al mismo tiempo
que admitió que había recibido
algunas sugerencias de quienes
le apoyan, aunque algunas de
ellas «ya están en marcha»;
En la reunión que celebraron

los vocales del sector productor
en Alcázar de, San Juan, el pa-

sado 5 de diciembre, para propo-
ner a López Treviño como presi-
dente del Consejo, se sentaron
las bases para llevar adelante un
programa basado en la apertura
- de la entidad al mencionado sec-
tor, favoreciendo su participa- f".

ción y el debate de fórmulas que
garanticen una mayor eficacia
en las actuaciones del Consejo.
La modificación del Regla-

mento para fijar la figura del vi-
cepresidente y una comisión eje-
cutiva con amplias competen-
cias, son otros de los acuerdos
adoptados por los productores
que quieren tener un mayor peso
específico en esta nueva etapa.
Por su parte, la vícepreslden-

•

. cía del Consejo Regulador de la
Denominación de Origen (Nalde-
peñas) la volverá a ostentar, en
representación del sector indus-
trial, Enrique Martín-Peñasco,
que tendrá que poner su cargo a
disposición ellO de enero de 1999
para que le suceda el candidato
propuesto por los productores,
Fernando Prieto. '
La presidencia compartida-en-

tre industriales y productores
fue la única fórmula posible para
solucionar el empate, a cinco vo-
tos, con que se saldó la votación.
Esta propuesta, según explicó el
jefe del Servicio de Control de
Calidad de la Consejería de Agri·
cultura, .Carmelo Monteagudo,

esIa primera vez que se
plantea en la región, ya que
hasta el momento ninguno
de los presidentes propues-
tos se han comprometido a
firmar su dimisión irrevoca-
ble a los dos años de ostentar
el cargo, cuyo periodo esta-
blecido es de cuatro.
La única garantía que

existe para que se cumpla el
acuerdo adoptado entre los
diez vocales del Consejo es la
'légíca de «un pacto entre ca-
balleros», según opinan los
- productores que fueron los
que sugirieron que fuera
Martín-Peñasco el que ini-
ciara este nuevo periodo de-
bido a la experiencia adqui-
rida en la anterior legisla-
tura.
Por último, el represen-

tante de los elaboradores ar-
tesanos, Alfonso Alvarez, ob-
tuvo el apoyo de diez de los
quince vocales que partici-
paron en la reunión que se
celebró el pasado jueves
para elegir al presidente del

Consejo Regulador de la Denomi-
nación de Origen «Queso Man-
chego).
"Los vocales, además de propo-
ner a Álvarez para ostentar de
nuevo la presidencia, decidieron
proponer como vicepresidente
a Julián Albacete, candidato por
el Censo B de productores, que
consiguió los cinco votos restan-
tes. .
La elección contó Con el

acuerdo unánime de los sectores
productor e industrial, ya que en
principio los primeros propusie-
ron al albaceteño Eduardo Es-
teso que declinó presentarse al
conocer la intención de Álvarez
de optar a la reelección.

Por eso, Caja Rural sigue colaborando eficazmente con Uds., porque nuestra vocación
es la de ofrecerles nuestros servicios .... para su servicio.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #13, 12/12/1996.



ECONOMÍA DE CASTILLA LA MANCHA JUEVES12-12·96
12/ A B e

ENTREVISTA

Jesús García·Moya: ({El momento· es crucial para el futuro
de Talavera, debemos defmir qué ciudad queremos ser»
Talavera. Eusebio Cedena

-En su presentación' como
nuevo presidente habló usted de
algunos cambios en la
Federación, ¿a qué se refería?
-Simplemente a cambiar aque-

110 que no sea correcto. que, por
otro lado, no es tanto como pudie-.
ra pensarse. La gestión aconóml-
ca es buena en la organización, y
lo que falta, yeso es de lo que
hablaba, es buscar los medios y
las instituciones que colaboren
con nosotros para defender al
empresariado.
-¿Cómo conseguirá eso?

¿Cuáles serán sus líneas de
actuación?
-Eso se conseguirá regresando

a nuestro camino de siempre,
, haciendo"que a, Fepemta se le
~ _vuelva a escuchar en las institu-
ciones, pero sin ningún tipo de
enfrentamiento innecesario, en
una línea de comunicación posí-
tlva.' Quiero que nos pongamos
todos a' trabajar Y estudiemos
entre todos, empresarios e ínstí-
tuclones, los asuntos más impor-
tantes para Talavera.
-¿Está haciendo una .crítica a

su antecesor en el cargo?
-No, en absoluto. Los momen-

tos y las personas son como son y ,
punto, y de Miguel Sánehe~
tengo que. decir que es un buen
empresario y una buena persona.
-¿Cree que será posible el diá-

logo institucional que propugna?
-Debemos intentarlo. Insisto e

insistiré en que pretendo que las
relaciones institucionales de
Fepemta sean buenas y positi-
vas. Queremos trabajar Y hacer
de esta Federación una entidad
seria, dialogante y' positiva, sin
que eso signifique renunciar a
nuestra viveza, pero buscando
.las aportaciones sin enfrenta-
mientos.
-Siempre se habla de la fuerza

de Alejandro germúdez, secreta-
rio general de la Federación, en
el seno de la organización. ¿Son
buenas sus relaciones con él?
-Son buenas, en efecto. A

Alejandro Bermúdez le conocí en
mi etapa en Fepemta de 1981 al
86, y siempre se comportó corree-
tamente con esta Federación,
tanto a nivel particular como
profesional. Siempre he mantení-
do contactos después con él y me
consta que en todo momento ha
luchado por la Federación.
-¿Cómo ve a Talavera? ¿Qué

posibilidades de desarrollo cree
que tiene?
-El momento actual es crucial

para el desarrollo de Talavera,
pero necesita saber y definir qué

•

J
ESUS Garcla-Moya Martín, talaverano de 52 años

. y promotor de profesión, es el nuevo presidente de
la Federación de Empresarios de Talavera tras la

controvertida dimisión de Miguel Sánchez Ajenjo a raíz
de un enfr.entamiento con algunos miembros de la junta

directiva. Apartado durante diez años de carqos
directivos en esta organizacióñ, de la que fue fundador
y vicepresidente, Garcfa-Moya quiere evitar en Fepemta
cualquier posibilidad de conflictos internos y llevar a la
patronal talaverana por el camino del rigor y el trabajo.

obstante, el empresario de
Talavera sabe lo que quiere y
desde la Federación vamos a
intentar a partir de ahora recoger
todas esas necesidades y plas-
marlas en un documento que
estamos empezando a elaborar
para tener una plataforma base
sobre la que dialogar con las ins-
tituciones. .
-¿Qué se pretende con este

documento?
-En la Federación ya tenemos

planteadas las necesidades de
nuestra comarca, pero ahora
queremos actualizarlas Y plas-
merlas en un documento único
que vamos a elaborar con todos
.los sectores económicos de
Talavera y los municipios de su
entomo. Recibiremos bien cual-
quier idea que nos quieran apor-
tar. En este sentido quiero hacer
un cambio sustancial en la
Federación y "como he dicho
antes recuperar nuestra voz.
Hemos tenido un periodo de poca
respuesta en la sociedad talave-
. rana, y nosotros, que siempre fui-
mos una organización muy viva,
vamos a racuperar nuestra vive-
za, no necesariamente con el
enfrentamiento, sino todo 10 con-
trario. Nosotros defendemos
intereses empresariales Y no polí-
ticos.
-¿Qué piensa de la clase políti-

ca?
-El Ayuntamiento, que es lo

que conozco, se encuentra en
Talavera en fase de descapitaliza- .
ctón, como muchas empresas. Se
ha gastado mucho con pocos

-¿Qué solución tienen los casi .recursos, Y debería hacerse una
9.000parados de la comarca tala- . buena gestión en este sentido.
verana? Me parece necesario privatizar
-Para mí está muy claro. La todos los servicios que no funcio-

solución es flexibilizar las planti- nen o que su rendimiento no sea
nas en las empresas, siempre lo óptimo, y no pongo ejemplo por-
he creído así. Ya no se puede que todos sabemos cuáles son y
tener un emplo ftio. El empresa-o se comprueban dando una vuelta
rio debe crear empleo cuando lo por la ciudad.
necesite y no estar limitado por -¿Le preocupa que Fedeto se
plantillas ñjas, Pediría la flexíbi- instale en Talavera?
lizacióri total de las plantillas -No me preocupa en absoluto,
como forma de dar mayor mar- no ie tenemos miedo a esta com-
gen laboral a los empresarios y a petencia, sólo me duele que un
los propios trabajadores. El patrimonio de los talaveranos
empresario debe producir y tra- como los locales sindicales se les
bajar con los empresarios que 'haya regalado a Fedeto' como
necesita en cada momento. sede mientras que nosotros nos
-¿Cómo ve al empresario de hemos pagado nuestras instala-

esta tierra? ciones.
-Sobre todo luchador, lo da -Es posible plantear ahora una

.todo por su empresa, aunque en confederación con Fedeto?
Talavera no hemos sido capaces . . -Nosotros siempre la quíst-
de atraer industrias fuertes ni de mas, pero Fedeto nunca lo con-
mejorar el empleo y para una sintió, sólo querían absorbemos.
empresa multinacional que tene- No sé si esto se puede retomar
mas, como Lever, la ponemos ahora o no. Estoy totalmente
todo tipo de inconvenientes. No abierto al diálogo.,

Jesús Garcfa·Moya, presidente de la Federación Empresarial de Talavera .

ciudad quiere ser Y qué infraes-
tructuras necesita. Así es posible
que pueda superar el difícil
momento actual. ·Creo que
Talavera necesita un plan de
futuro para saber lo que quiere y
hacia dónde va.
_¿Y qué debería incluir a su

juicio este plan de futuro?
-Hay varios proyectos muy

importantes en marcha, como la
gasificación de la ciudad, el Plan
,de recuperación del Tajo, la
Universidad, incluso el Plan
General de Ordenación Urbana,
aunque en mi opinión éste no va
a ser tan decisivo, pero bien, digo
que hay todos estos grandes pro-
yectos en marcha que serán muy
importantes para el desarrollo de
la ciudad. Pero creo fundamental
poner en marcha un proceso de
reindustrialización. de Talavera,
o al menos definir claramente si
en adelante vamos a ser una cíu-
dad industrial o de servicios, que
es hacia donde parece que nos
sncamínemcs.
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BMW Serie·5 introduce de serie el Control
Automático de Estabilidad más Tracción .

. Toledo. D. T.
Los nuevos modelos de la Serie

5 de BMW son los primeros vehí-
culos que se fabrican en grandes
series con chasis de aleación lí-
gera. Una decisión que no se ha
tomado 'sólo para ahorrar peso: el
preciso reglaje.iel Control Au-
tomático de Estabilidad más
Tracción de serie. ~~
el nuevo eje tra-
sero de brazos
múltiples de alu-
minio y el extraor-
dinario eje delan-

·c.;;"w,,~

tero proporcionan
características de .

0"" .-marcha iniguala-
bles en esta cate-
goría. Incluso las ¡..,....;;
pequeñas irregula-
ridades del pavi-
mento quedan abo
sorbidas.
Los nuevos mo-

tores de ochocíhn-
dros de BMW ofre-
cen más cilm-
drada, mayor
dinamismo, mejor
acústica y sustan-
cíalmente con-
sumo y emisiones
de gases sustan-
cialmente meno-
res.

En los motores
de gasolina de seis
cilindros, la culata,
y el bloque motor
son completa-
mente de aleación
ligera. Además. se
ha disminuido los rozamientos
internos del motor. La combina-
ción entre la Electrónica Digital
del Motor (DME) y la regulación
variable del árbol de levas (Va-
nos) ha contribuido a un exce-
lente empuje y una gran elastici-
dad, suavidad de funcionamiento
y consumo de combustible bajo
para su categoría.

En los nuevos modelos de la
Serie 5, la mayor dístancía.entre
ejes ha aumentado sustancial-
mente elconfort y además, ha

L
osmodelos de la nueva Serie 5 de BMW introducen
una nueva dimesión en el confort y en la dinámica

. de marcha. Son los primeros vehlculos de grandes
series, según sus fabricantes, con chasis de aleación li·
gilra. La ventaja de ahorrar peso se percibe tanto en los
largos trayectos como en las curvas cerradas. Puesto

'que desaparece el efecto de las irregularidades, el tacto
del volante resulta aún más directo.

EI!!MW 528i, una de las berlinas de la Serie 5 más demandadas del mercado

permitido a los técnicos de BMW
hacer más generoso el espacio,
especialmente para los ocupan-
tes del asiento trasero.
Para las plazas delanteras se

han establecido otras priorida-
des, por ejemplo, la configura-
ción del puesto de conducción
combina una gran variedad de
funciones con una mayor visión.

El maletero tiene un volumen
de 460 litros, lo que parece suñ-
ciente para un equipaje volumi-
noso. La situación baja del borde

•

'de carga y la amplia apertura del
portón facilitan la carga.
La Serie 5, considerada por los

expertos como de las más segu-
ras de su categoría. puede adqui-
rirse con un limpiaparabrisas
que se activa automáticamente
tan pronto como se detectan go-
tas de agua sobre el cristal, gra-
cias al sensor de lluvia. Este siso
tema es disponible como extra
opcional. En caso de colisión, las
zonas delantera y trasera se de-
forman de manera programada.

I__ B_R_E_V_E_S_--,I
DMatriculaciones en noviem-
bre. El volumen de vehículos

. matriculados en la provincia de
Toledo creció durante el pasado
mes de noviembre de este año un
28.26 por ciento con respecto al
mismo periodo del ejercicio pa-
sado. La subida, aunque sensi-
blemente inferior a la del 45 por
ciento registrada en octubre, es
muy positiva. De acuerdo con los
datos facilitados por la Jefatura
de Tráfico que dirige en Toledo
Juan Romero Gutiérrez, en no-
viembre de 1996se matricularon
en la provincia de Toledo un too
tal de 757 vehículos, mientras
que en el mismo mes de este año
la cifra ascendió hasta las 871
unidades registradas en las co-
rrespondientes oficinas.

. ONuevo concesionario de Su-
zuki .. El grupo Marín Pascual
Automecánica S.A. es el nuevo
distribuidor de la marca de vehí-
, culos japoneses Suzuki para To-
ledo. El lanzamiento del todo te-
rreno «Vítara», con motor diesel,
ha sido el detonante para aceptar
el concesionario, aunque segun
los responsables de la empresa,
ya habían trabajado con esta
casa hace unos años. Además,
Marín distribuye algunos mode-
los de importanción en exclusiva
para España. El nuevo concesío-
nario está situado en la Avenida
de Madrid, 41·45 de la capital re-
gional.
Deberokee Remiugtou. El
nuevo jeep Cherokee Remington
ya está disponible en los conce-
sionarios españoles de Chrysler
Jeep Iberia. La nueva serie espe-
cial de este polivalente de lujo se
oírece de serie con aire acondi-
cionado, llantas de aleación, es-
pejos retrovisores eléctricos, cie-
rre centralizado, volante de
cuero regulable en altura, direc-
ción asistida y elevalunas eléc-
tricos.
DOpel Corsa y Astra. Los mo-
delos de Opel Corsa y Astra co-
rrespondientes a' la gama 97 au-
mentaron sus precios en un 1,5
por ciento en este mes. La subida
se hizo efectiva el2 de diciembre-
para el' Corsa y el9 para el Astra.
Las opciones en estos vehículos
no tendrán aumento.

•

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #13, 12/12/1996.



lA/ABe ECONOMÍA DE CASTILLA LA MANCHA.,
JUEVES 12-12-9ó

AYUDAS Y CONVOCATORIAS

I Administraci~ll I I Agricultura I I_U_ll_i_v_er_s_id_ad__ 1 IL"""e--_C_ár_ll_i_ca_s__ I'
OCursos de perfeeelonamien-
, to en materia de ofimática.
Como continuación a las actíví-
.dades realizadas por la Escuela
'de Administración Regional de'
Castilla-La Mancha en ejercicios
anteriores, y con el objetivo de
extender y actualizar la forma-
ción en materia de ofimática de
los empleados públicos al servi-
cio de la Administración de la
Junta de Comunidades, la
Dirección General de Función
Pública ha convocado cursos de
perfeccionamiento en materia de
ofimática para 1997. incluido en
el Plan de Formación -de la
gscuela de Administración

" Regional.
Podrán participar en los cursos \
los funcionarios, de carrera o
interinos, pertenecientes a los
grupos A, B, C, y D, yel personal
laboral, fijo ti contratado tempo-
ral, que desempeñe funciones
arlmlnistratívas, al servicio de la
Administración de la Junta de
Comunidades" de Castilla-La
Mancha.
Para la selección de los partí-

cipántes se constituirá una
Comisión de Selección. El plazo
de presentación de las solicitu-
des comprenderá desde el día
siguiente a la fecha de publica-
ción de la presente convocato-
ria en el D.O.C.M.(29 de
noviembre) hasta el día 20 de
diciembre de este año. Las soli-
citudes se remitirán antes del
día 15 de enero a la Escuela de
Administración Regional.

.DPrograma de Desarrollo y
Diversificación Económicas de
Zonas Rurales. La orden de 21
de noviembre de 1996 establece
las normas de aplicación en
"Castilla-La Mancha del
Programa de Desarrollo y
Diversificación de Zonas Rurales
(Proder), aprobado por decisión
de la Comisión Europea de 18 de
junio de 1996 para las regiones
españolas de objetivo 1. El
Proder será aplicado en todo el
territorio de la Comunidad
Autónoma de Castilla-La
Mancha. Las medidas que confi-
gura el Plan son la valoración del
patrimonio rural y del local;
fomento de las inversiones turís-
ticas en el espacio rural; fomento
de pequeñas empresas y servi-
cios a las empresas rurales.
DRegularización de plantacío-
nes de vifiedo. Los viticultores
de Castilla-La Mancha deberán
solicitar antes del próximo 31 de
diciembre la regularización de
aquellas plantaciones de viñedo
que no figuren con todos los
requisitos legales en el Registro
Vitícola, ya que, una vez supera-
do este plazo, no habrá posibili-
dad de incorporar estas superfi-
cies a las estadísticas nacionales
y, por tanto, no podrán acceder a
ningún tipo de ayuda pública. El
Estatuto del Vino, Viña y los
Alcoholes prohíbe la plantación.
de viñedo sin previa autoriza-
. ción, si bien esta normativa per- .
míte el traslado del cultivo entre
parcelas.

CURSOS Y PUBLICACIONES

11Jornada de Diseño

,

OPrácticas en empresas. Tras
la firma del acuerdo de colabora-
ción entre la Federacíón-
Empresarial Toledana y la
Universidad de Castilla-La
Mancha, al objeto de participar
ambas instituciones en progra-
mas formativos, fomentando
prácticas de alumnos en empre-
sas y otras actividades acceso-
rias, se ha realizado una convo-
catoria para los alumnos que rea-
licen estudios en el últimocurso
de la Universidad de Castilla-La
Mancha. La duración de las mis-
mas no podrá ser superior a tres
meses, pudiendo ser prorrogada
por un mes más, previo informe
de la empresa 'y de la Comisión
de Gestión de este programa. Se
iniciarán a partir del mes de
junio de 1997. Los alumnos no
podrán en ningún momento sus- .
tituir a trabajadores y no 'perci-
birán remuneración' alguna. ya
Que la realización de prácticas en
la empresa no comportará rela-
ción laboral ni administrativa.
Se encontrarán protegidos por el
Seguro Escolar. Las prácticas a
realizar estarán en directa rela-
ción con los estudios cursados.
Las empresas interesadas en

que los alumnos de las licencia-
turas de Administración y
Dirección de Empresas,
Derecho, Diplomatura en
Gestión y Administración
Pública, Ingeniería Técnica
Indsutrial Eléctrica y
Quimicas, pueden dirigirse a la
Federación Empresarial.

la Reina con la colaboración de la
Diputación de Toledo y el Ayuntamiento de
la ciudad. Permanecerá abierta desde el día
de hoy hasta el 17 de enero. La finalidad de
la exposición, como puede verse a través de
un recorrido por treinta paneles de conteni-
do didáctico, es aconsejar un uso racional de
los recursos naturales fomentando prácticas
respetuosas con el entorno. Además, hoy
tendrá lugar una jornada técnica sobre «La
gestión integrada de Residuos Sólidos
Urbanos», a cargo de Jesús Baeza de Loño, .
director general de la Fundación «Plásticos
y Medio Ambiente». En esta jornada 'se
explicarán las alternativas a la gestión de
los residuos sólidos urbanos.

La Cámara de Comercio e Industria de
Toledo está organizando en la capital regio-
nal la 1I Jornada de Diseño de CastlUa-La
Mancha Que tendrá lugar próximamente
con la colaboración de la Consejería de
Industria. En total, van a ser invitados una
decena de díseñadores de reconocido presti-
gio nacional con el objetivo de dar a conocer
los beneficios de la implantación del diseño
dentro de las empresas de la región, arma
imprescindible para el aumento de la renta-
bilidad de las mismas al mejorar sus niveles
de competitividad, sobre todo si se enfoca a
mercados exteriores. Esta jornada va dlrigi-
da a todos los empresarios de la región, aun-
que los sectores quepueden tener más
interés sobre la introducción del diseño en
sus empresas corresponderían al del calza-
do, textil, madera, agroalimentario y de
artesanía, sobre todo si sus productos se
dirigen hacía la exportación. .

CiTécnicas de conservación en
el sector cárnico. La
Federación Empresarial
Toledana ha organizado un
curso gratuito de (Frío
Industrial en el Sector
Cárnico», 'que ha sido subven-
cionado por la Junta de
Comunidades de Castilla-La
Mancha a través de. la
Consejería - de Industria y
Trabajo y el Fondo Social
Europeo. -
Veinte empresarios y trabaja-

dores de diversas empresas del
sector cárnico de Toledo se for-
marán durante dos semanas en
las técnicas de conservación y
frío más modernas del momen-
to, contando con profesores de
reconocido prestigio empresa-
rial, pretendiendo Que al 'final
del curso los alumnos puedan
aplicar de forma inmediata en
Sus respectivas empresas los
conocimientos adquiridos.
i El sector cárnico, entre otros
problemas, se encuentra con la
dificultad de trabajar con pro-
-d,uctos altamente- perecederos.
La calidad de dichos productos
está estrechamente ligada al
tratamiento de los mismos. Las
instalaciones frigoríficas
palian en gran medida estos
problemas y se necesita una
formación específica profunda.
de ahí que se organice el curso.

El manual
«Espacios
Naturales

Protelrldos,
ñoray
fauna»

recoge la
legislación
que regula

estos
espacios

las disposiciones comunitarias y estatales
que regulan el derecho de acceso a la infor-
mación en materia de medio ambiente que
obre en cualquier administración pública.
En el manual de guardas de caza se puede

,conocer la nueva legislación en esta mate-
ria, Ley de Seguridad Privada, su reglamen-
to y las dem'ás 'disposiciones que la-desarru-
lIan y complementan. Por último, el libro
«Espacios naturales protegidos. Legislación
básica comentada» recoge, junto al nuevo
Código Penal, el bloque de disposiciones
básicas, de aplicación en todo él Estado, que
las comunidades autónomas están desarro-
llando, no síngraves contradicciones, en sus
territorios. El conocimiento de esta normati-
va es imprescindible para quienes desarro-
llan sus actividades en el medio rural.

Manuales de Caza
La editorial Exlibris Ediciones ha presen-

tado la nueva bibliografía de las colecciones
«Manuales de Medio Ambiente» y
(Manuales de Cazan, escrita por Alfonso
Sánchez Gascón: «El acceso a la información
en materia de Medio Ambiente.
Legislación); «Guardas de caza.
Legislación»: y «Espacios naturales protegi-
dos, flora y fauna. Legislación básica comen-
tada». En el primer manual se recogen todas

Plásticos y Medio Ambiente
La exposición «Los Plásticos y el Medio

Ambiente» continúa su recorrido en la pro-
vincia de Toledo y se presenterá en el centro
«Francisco Largo Caballero» de Talavera de
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1Sí,peseo suscribirme a ~ por un año
[J S Í, Deseo renovar a ~ por un año

DATOS PERSONALES
Nombre,yapenidos:- ~_~ _ _'_

calle:
FORMA DE PAGO

o DOMIOUAClóN BANCARIA
, Auego q... wn W9" • mó <ut<rt. o ~brt\iI .. 'li.oclon. Nstlo _ 0YiI0, Iol .t(lbo$ 'lllt lO"" pr...olldol

por lUMtfA. lA., tfI <<I(l«:PIOde mi......'i¡x.m. lo 'ovillO nono PESCA."'--"""--
Población:
PrO\'incia:
Año de nacimiento 19L.JLJ

CtaAibretan.o:u...JLlJ LlLJL.LJ LU U I K I i UULLJ
(I.ve e.mdad Of¡,ir\a oc 'f.o C... nlo

Pafs: __ ~ _
Teléfono: _

Titular de la Cuenta:
BancolCaJa: Agencia N".:' '--
calle: 0.: ---
Población: ~ PJo~¡ncia: _

OADJUNTO CHEQUE 8ANcARto
I oamb/. de lUMEFll, i A. por un ,.Ior de 6 000 plCl.

DESEA RECIBIR EL TEÚfONO "D Sí"
ONo'

•
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